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前回（1056回例会）の記録
平成24年１月26日（木）

■ゲスト
　豊前国中津黒田武士顕彰会
　会長　小野眞六氏
　事務局長　松本達雄氏 

■ビジター
　なし

■出席報告
　会　員　数　25名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　24名
　本日出席者　19名
　欠 席 者 数　５名
　出　席　率　79.17%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　78.26%→　86.96%

●メイクアップ
　矢頭・永松（浩）（中津）

●欠席者
　小路・松本・宇都宮  

◉本日の例会プログラム　ゲスト卓話「児童虐待は社会の病理現象」
　　　　　　　　　　　　中津児童相談所　所長　荒木敬司氏  
◎次回例会プログラム　　会員卓話　「法律問題あれこれ」
　　　　　　　　　　　　清源了胤会員    

会長  二反田新一　　幹事  若 松  定 生　　会報担当   土 居  孝 信　　クラブ広報委員長  川 崎   　潤

◎ロータリーソング　それでこそロータリー 

◎会長の時間　　会長　二反田新一
　寒い日々が続いています。毎年この一番寒
い時期に大学センター試験が行われていま
す。今年も10日ほど前に行われました。報道
によると、主催者側の不手際による再試験者が3000人～
4000人と過去最多であったと聞きます。昔の共通一次試験
からも含めると30年以上、同じように毎年行われているセン
ター試験です。普通に考えれば、年々運営側のノウハウやス
キルがアップし、それにともなって事故や不手際は最小に抑
えられるはずなのですが…。細かな変更はあるとおもいます
が、毎年同じように行われるセンター試験に関しては、運営
側の気のゆるみが今回の結果になったのではないでしょう
か。再試験となった受験生の身になると、何とも言い難い思
いです。
　センター試験とは対照的に、東京大学を先頭に早稲田・
慶應をはじめとする東京６大学、中央、青学、そして関西の

主な私立大学が、秋入学を本格的に検討し始めました。優
秀な留学生獲得のため、海外と時期を同じにしようとする試
みです。
　「桜の花＝新学期」は日本の美しい風習・伝統だと思って
ましたが、これが始まったのは大正の時代で、それ以前の
明治期は日本も秋入学が一般であったと知り、自分が思う「伝
統」とは何なんだろうと考えさせられました。
　この一週間、市場や産業面でいろんな変化を耳にしまし
た。まず、アメリカの名門企業「コダック」の破たんです。
デジタルカメラの普及を考えれば、破たんも仕方がないと考
える人も多いと思いますが、そのデジタルカメラを製品として
初めて製造したのはコダックです。90年代、コダックの社内
では経営の多角化が議論されましたが、フィルムの老舗企
業であることから、企業戦略として「選択と集中」を実践し
たことが裏目に出たと思われます。対して、富士フィルムは多
角化に成功して今日の姿があります。私の中津南高の同級生
に富士フィルムの社員がいますが、彼の名刺の部署はライフ
サイエンス部門で、健康サプリや化粧品を取り扱っています。
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「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」  “Reach Within to Embrace Humanity”

　一昨日の新聞では、楽天の売り上げが一兆一千億円を超
して、三越伊勢丹の一兆900億円を上回ったと報じられてい
ました。100年200年の歴史を持つ百貨店最大手の売り上
げを、創業わずか十数年のインターネット企業が、抜き去り
ました。
　守るべき企業ブランドと、変革を必要とする経営戦略、そ
れは今何なのか？自社についてもしっかりと見定めていかな
いといけない時代だと思います。
 
◎幹事報告　　幹事　若松定生
●例会変更　宇佐八幡RC
●幹事報告
・肥後大津RCより創立40周年記念式典の

ご案内
・塩釜RCより東日本大震災に係わる復興支援事業に関す

るお願い
・浦戸諸島復興支援に関するお願い
●理事会報告
・2月例会プログラムの承認
・第4回クラブ協議会を2月16日開催します。
・3クラブ合同忘年例会の会員負担は1人3,000円とし、

不足は予備費より支出とする。
・ロータリーカード責任者は永松浩会員を選任

◎委員会報告
・理事指名委員会
　次年度理事が決定いたしました。　
　１年理事：辛嶋・長野（定）・川崎会員　
　２年理事：土居・出納・熊谷・宇都宮会員
　以上のように決まりました。 
・クラブ管理運営委員会　　　
　本日、理事会終了後委員会を開催いたします。  

◎ニコニコボックス　担当：梶屋会員
〔二反田会長〕豊前国中津黒田武士顕彰会　小野様・松本
様、お越しいただきありがとうございます。また、次年度の
理事の皆様よろしくお願いいたします。  

〔永松達彦会員〕豊前国中津黒田武士顕彰会　小野様・松
本様、本日の卓話をよろしくお願いいたします。会長と同じく、
次年度の理事が無事決定しうれしく思います。

〔小路会員〕今年初めて例会に出席いたしました。「明けまし
ておめでとうございます。」ご無沙汰しておりましたが、１月
に下血いたしまして市民病院に12日間入院しておりました。
おかげさまでようやく例会に出席することができました。高
齢でもあり体調も壊しましたので退会を考えましたが、仲良
しのメンバーがいますのでがんばってまいります。皆さんよ
ろしくお願いいたします。

〔加来会員〕先週、宮崎県にてインプラントの学会に行って
まいりました。来年は、1,000人規模の大会を別府市で開
催することになっています。大会の事務局を私が受けていま
すので準備が大変となります。

〔梶屋会員〕本日ニコニコを担当いたしました。ご協力あり
がとうございました。

◎卓話
豊前国中津黒田武士顕彰会

小野眞六氏・松本達雄氏
　中津平成ロータリーの皆様お呼びいただきありがとうござ
います。私は、いよいよＮＨＫ大河ドラマに黒田官兵衛が来
るのではないかと、実感
しております。兵庫県の
姫路市と中津市が連携
して運動をしてまいりま
した。平成27年に世界
遺産であります姫路城
のお色直しを終えます。
これに併せて黒田官兵
衛が取り上げられること
と思います。今後は、市
民の盛り上げによって
中津を舞台としたシー
ンをどれだけ増やすか
が大切です。是非皆さ
んご協力をお願いいた
します。中津に計り知れ
ない経済効果も期待で
きるところです。この運
動を現実のものにする
ためにさらに運動を進
めてまいります。　　
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